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私はソフト部としての 2 年間でかけがえの

ない思い出をたくさん作りました。 

市高ソフト部の良さは、ほんとーに仲がいい

ところ！ 

同学年のチームメイトはもちろんのこと、先

輩方や後輩の子達とも通常練習の合間や行

事等での会話を通して仲を深めることができ

本当に嬉しかったです。 

また、ソフトボールをやる中で互いに励まし合ったり、一緒に喜んだりした記憶は忘れら

れないと思います。夏の暑さに耐えながら部活をした日々も今となってはいい思い出で

す。 

 

私にとってソフト部で出来た仲間はこれからもずっと大切な存在です。 

この先、1・2 年生は部活で辛いと思

うことがあるかもしれないけど仲間と

一緒に頑張って欲しいです。それに、来

年にはソフト部の良さを存分に発揮して

新しい仲間を増やしてくれることを期待

しています！！ 

 

引退した３年生からメッセージ  (その６) 

インターハイ予選を終えて 

３年生にソフトボール部の思い出を語ってもらいました。 

 


